



LE MESSAGER CANADIEN

DU

SACRÉ-CŒUR DE JÉSUS

VOL. I

MONTRÉAL, AVRIL, 1892

No. 4

FLEURS DES SAINTS ET DES MYSTÈRES

SAINTE MARIE D'EGYPTE

(2 AVRIL.)

AU commencement du cinquième siècle vivait sur les bords du Jourdain, en Palestine, un religieux d'une éminente vertu nommé Zozime. Ses frères de vie religieuse étaient aussi très fervents, et tous les ans durant le saint temps du carême ils se retiraient dans les déserts et les solitudes, afin d'y vaquer plus librement et seul à seul, à la pénitence, à la prière et à la méditation des souffrances du Sauveur. Après avoir participé aux Saints Mystères, le premier dimanche du carême, et pris ensemble un peu de réfection, ils se séparaient et s'enfonçaient dans les déserts pour ne rentrer à leur monastère que le Dimanche des Rameaux. Durant tout ce temps ils ne se nourrissaient que d'herbes, de feuilles et de racines.